

Aktuelles

der Geschäftsführung



14-2020
20.07.2020

Parkplätze vor dem Haus Katharina (Geschäftsstelle)

Liebe Mitarbeitenden der Häuser Katharina und Severin,
liebe Fachbereichs- und Sachgebietsleitungen,

durch die Neugestaltung des Innenhofes vor der Elendskirche ist uns das Parken dort zu jeder Zeit untersagt. Ab sofort darf dort kein Auto mehr parken!

Das bedeutet, dass sich die Parkplatzsituation vor Haus Katharina außerhalb der Ferienzeiten zuspitzen wird. Hier können, wenn alle gut einparken und die kurzen/kleineren Autos am Baum oder Richtung Fam. Oepen parken, max. 10 Autos geparkt werden.

Grundsätzlich gilt deshalb folgende Regelung, die nach den Ferien in Kraft tritt:

- nach Möglichkeit so wenig wie möglich mit dem PKW zur Zentrale zu kommen. Anreise mit Fahrrad oder ÖPNV prüfen.
- montags bis freitags in der Zeit von 8.00 – 17.00 Uhr stehen diese Plätze nur den Mitarbeitenden der Häuser Katharina und Severin, den CRUX- Mitarbeitenden sowie den Fachbereichs- und Sachgebietsleitungen, die nicht permanent in diesen Häusern arbeiten, zur Verfügung.
- für alle Gäste und weitere Mitarbeitende ist das Parken auf diesen Plätzen im genannten Zeitraum leider nicht mehr möglich.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Georg Spitzley
Geschäftsführer